



Colchaninos celebraron el orgullo de ser chilenos

En Colchane, localidad conocida como “la gran tierra de los Aymaras”, se han realizado diversas celebraciones donde la actividad central fue un colorido

desfile en honor a la Independencia de Chile y al Día de las Glorias del Ejército. En esta edición, el periodista Rodrigo Martínez Segovia comparte con

los lectores de El Longino un testimonio fotográfico de lo que han sido estas patrióticas jornadas realizadas en la frontera terrestre de Tarapacá.



LUNES A VIERNES
14:00/15:30
radio paulina

minuto 89.3 FM final
www.minutofinal.cl - www.facebook.com/minutofinal893 - www.twitter.com/minutofinal